

## Ahora un exasesor denuncia por estafa a Factop

Un exasesor del grupo Sum Capital, controlada por los hermanos Daniel y Ariel Sauer y Rodrigo Topelberg, se querelló contra el factoring del grupo Factop, por los delitos de estafa e invasión del giro bancario. Se trata del expresidente (2007-2016, según su LinkedIn) de Scotia-bank Corredores de Bolsa Carlos Escobar, quien detalló que a través de un primo de los Sauer llegó a asesorar a esa familia en la formación de su corredora de bolsa, STF Capital, parte de Sum Capital y actualmente suspendida por la CMF.

Tras la asesoría, y dada la confianza que le generó el grupo, Escobar relató que junto a su señora decidieron invertir en el factoring Factop al 1% mensual. Así, en noviembre de 2017 depositaron \$50 millones hasta llegar a casi \$128 millones en septiembre del año pasado. Sin embargo, al solicitar el rescate de esos fondos, Escobar y su esposa sólo recibieron excusas, hasta que en agosto recibieron tres cheques de Factop, los que resultaron protestados por falta de fondos.

